

Rottaler Hoftour bei den Garnecker Galloways in Taubenbach

von Angelika Oswald

Im Rahmen der „Rottaler Hoftour, wir öffnen Tür und Tor“ luden Familie Thomas Jetzelberger zu sich auf den Hof.

Bei wunderschönem Frühlingswetter kamen am Sonntag 19.05.19 viele Interessierte, um sich über die extensive Haltung der Galloways und im Besonderen über die Direktvermarktung zu informieren.



„Gustl“, der neue Zuchtbulle aus Schleswig-Holstein war ganz relaxt

Nach der Begrüßung und einer Erfrischung mit Getränken gings mit dem Traktor samt Anhänger los zu den Weiden. Für so manchen Gast, besonders für die vielen Kinder, die mit ihren Eltern gekommen waren, war das schon ein Erlebnis.

Inmitten der Tiere wurde gestoppt, und alle Teilnehmer konnten sich den sehr neugierigen Galloways nähern. Die Tiere genossen die Streicheleinheiten der Kinder mit dem Striegel sehr. Alle waren überrascht wie ausgeglichen und ruhig die Tiere das Geschehen auf der Weide verfolgten. Den genauen Ausführungen vom Züchter Thomas Jetzelsberger über die Art der Haltung hörten alle gespannt zu. Auch die Tatsache, dass sich die Tiere nur von Gras und Heu ernähren, und genetisch hornlos sind, verwunderte die Gäste.

Alle Teilnehmer konnten sich an diesem Nachmittag davon überzeugen wie gut es den Tieren auf der Weide geht um dann im Alter von etwa 30 Monaten stressfrei direkt auf der Weide geschlachtet zu werden. Nach der Rundfahrt über die weitläufigen Weiden und den unterschiedlichen Herden in den verschiedenen

Farbschlägen, gab es am Hof noch eine deftige Brotzeit mit Schmankerln vom Galloway.

Alle waren sich einig an diesem Tag viel über das Galloway, die Mutterkuhhaltung und über die Fleischerzeugung im Einklang mit der Natur erfahren zu haben.

Am 6. Oktober findet nochmals eine Hoftour bei den Garnecker Galloways statt.



Die Kinder konnten die Tiere streicheln und bürsten



Abschlussbild